

# Exposé « Normalisation technique, qui décide ? » aux journées FedeRez

Stéphane Bortzmeyer  
<stephane+blog@bortzmeyer.org>

Première rédaction de cet article le 29 avril 2024

<https://www.bortzmeyer.org/normalisation-pouvoir-federez.html>

---

FedeRez <<https://www.federez.net>> est la fédération nationale des associations d'étudiants qui gèrent des réseaux informatiques. Elle tient des journées annuelles <<https://www.federez.net/journees/>> et, à celles de 2024 <<https://www.federez.net/journees/2024/>> dans un endroit éloigné de tout transport en commun, j'ai fait un exposé sur le thème « Normalisation technique, qui décide ? ».

Voici les transparents de mon exposé :

- Format adapté à l'écran (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/normalisation-pouvoir-SHO.pdf>),
  - Format adapté à l'impression (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/normalisation-pouvoir.pdf>),
  - Source (en ligne sur <https://www.bortzmeyer.org/files/normalisation-pouvoir.tex>) (LaTeX/Beamer),
- L'enregistrement vidéo n'est pas encore disponible.